

P. JUAN GABRIEL ANDRÉS RENDÓN MEDINA

SUPERIOR DE LA PROVINCIA MÉXICO-CUBA-ESTADOS UNIDOS



El Superior general, P. Doménico Sólman, le ha nombrado para el cargo con decreto del 8 de mayo de 2023.

El P. Gabriel Andrés, 50 años, nació en Aguascalientes (México) el 3 de marzo de 1973. Entrado en la Congregación en Ciudad de México el 14 de agosto de 1994, emitió la primera profesión religiosa el 5 de agosto de 2001 y la profesión perpetua el 13 de agosto de 2005. Fue ordenado presbítero el 5 de agosto de 2006 por manos del cardenal Norberto Rivera Carrera.

Terminada la Licencia en Comunicación y Filosofía y los estudios teológicos en el Centro de Estudios Teológicos de los Jesuitas, el P. Gabriel Andrés en 2006 fue incorporado en el Centro de Espiritualidad Paulina de Roma. Participó en el Curso del Carisma de la Familia Paulina, del que luego fue Coordinador hasta 2014, especializándose en Espiritualidad. Durante dos años dio cursos en el Teresianum sobre Espiritualidad y Comunicación. Regresado a México, en Guadalajara dirigió el Instituto López Velarde y el Centro de Espiritualidad provincial. En 2015 fue nombrado Vice-Ecónomo y Secretario provincial, cargo este último que siguió ejerciendo hasta hoy juntamente con la dirección del Centro de Espiritualidad. Desde hace varios años era Delegado de las Anunciatas, de los Gabrielinos y, desde 2022, también del Instituto Santa Familia.

Al P. Gabriel Andrés le deseamos un fecundo servicio.

Email: gabriel_andres73@hotmail.com

Roma, 10 de mayo de 2023



Hno. Lorenzo Vezzani, ssp
Secretario general